



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる

笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校

令和4年12月1日(木)第8号

ふじみっこ祭り無事終了

～大収穫の秋…イベントも子どもたちの成長も～

本校2学期の大きな行事である『ふじみっこ祭り』が無事に終了しました。コロナ対策もあり今年度も3日間にわたり学部ごとに開催いたしました。どの学部も創意工夫し、子どもたちの頑張りや得意なことなどをちりばめながら演出を凝らした出し物となりました。誰もが主人公となり、それぞれが輝いたひとときでした。この一舞台に向けて繰り返し何度も練習を重ねてきた努力やその過程も子どもたち一人一人にとって大切な経験の一つです。舞台上で輝く姿にここまで過程を思いながら胸がいっぱいになりました。それぞれの頑張りにも惜しみない大きな拍手を送りました。保護者の皆様にとって、今年のステージはいかがだったでしょうか。子どもたちの姿に様々な思いを持たれたことでしょう。今回のこの舞台にたくさんの温かい拍手をいただき本当にどうもありがとうございました。

～嬉しいお知らせ～

なんばた青空市場かかしコンテスト!



11月3日(木)に南畑幼稚園周辺の田んぼで行われたなんばた青空市場の「かかしコンテスト」に高等部で作成した渾身のかかしたち。それぞれが素晴らしい賞をいただきました。写真左より、「虎」第7位、「双子のパンダ」第3位、「畑を守る富士特専用ザク」第1位、「わたしのワンピース」第15位という結果でした。賞品として新米、花の苗、ティッシュ、谷澤商会セットをいただきました。多くの方に本校についてお褒めの言葉をいただきました。「丁寧によくできていますね。」

「子どもたちの思いが込められている作品ですね。」等々、嬉しい限りです。そして、いただいた賞品のお花は、植木鉢にかわいらしく植えて、昇降口に飾ってあります。学校にお立ち寄り際には、どうぞご覧くださいね。また、ティッシュと谷澤商会セットは必要な場で活用していきます。そして、新米(計14kg)は、12月の給食で全校に提供される予定です。12/7(水)の『かかしごはん』と12/16(金)の『かかしカレー』はこの新米を活用します。ということでメニューに「かかし」という言葉が入っているのです。

このように本校の給食は、子どもたちの活躍や思いが込められた給食メニューを反映させることができます。子どもたちのために、栄養教諭と4名の調理員も一丸となって協力し、教育活動を盛り上げてきています。

かかしメニューの日は、ぜひ子どもたちに「今日の給食はどうだった?」と尋ねてみてくださいね。

11月の取り組み

ふじみっこ祭り大成功！

第48回ふじみっこ祭りが行われました。今年度も、各学部に分かれての実施でした。スローガンは、高等部が3つ案を出し、全校児童生徒の投票で決められました。

2日(水)は小学部でした。さらわれた校長先生を探し出すという設定で、6年生の名探偵を筆頭にみんなで協力してヒントを集め、最後には校長先生を見つけ出すことができました。みんなの日頃の頑張りが1つのストーリーとなった見ごたえ満載の発表でした。



9日(水)は中学部。総合的な学習の時間に調べた日本の名所をもとに、各クラスの良さを生かし、それぞれの得意なことをステージ上で発揮する発表を行い、1人1人が輝き、会場を大いに沸かせました。



11日(金)は高等部でした。「Message～私たちの思いを伝えたい～」をテーマに、総合的な探究の時間で学習してきたことをもとにして各学年で表現しました。高等部のエネルギーや頑張りを会場の皆さんに届けました。



中学部と高等部は、作業学習で作った製品を販売することもできました。児童生徒や保護者のみなさんのたくさんの笑顔と充実感にあふれる3日間にわたったふじみっこ祭りでした。

ハッピーコンサート

21日(月)は、ハッピーコンサートが行われました。ミュージックボックスさんが来てくれて、みんなのリクエスト曲を含めて、素晴らしい演奏を披露してくださいました。会場は2部制で行いましたが、両方とも大盛り上がりでした。



特体連サッカー大会

22日(火)は、高等部の希望者8名が、特体連のサッカー大会(PK対決)に出場しました。予選リーグでは1勝1分けで他のチームと同率となり、急遽もう1試合が行われました。結果は惜しくも決勝トーナメント出場はなりませんでしたが、手に汗握る接戦を経験し、仲間を熱く応援する富士見魂を埼玉スタジアムで魅せることができました。



いのちの授業

24日(木)に高等部で性教育として、「いのちの授業」が行われました。3グループに分かれて行われ、1つのグループは助産師の櫻井先生をゲストティーチャーとしお招きし、保護者も参観しました。生命が誕生する仕組みや、男女交際における考え方など、たくさん学ぶことができました。

